

Le fleuve est pareil à ma peine. Il s'écoule et ne tarit pas.
« Guillaume Apollinaire »

Béatrice LENGELÉ,

son épouse ;

David et Audrey LOMBRAÑA-LADURON,

ses enfants ;

Aedan et Liam,

ses petits-enfants ;

Les familles LADURON, LENGELÉ, DELANOYER et apparentées

vous font part avec tristesse du décès de

Monsieur Gérard LADURON

Né à Namur le 6 novembre 1957
et décédé à Woluwe-Saint-Lambert le 23 avril 2018.

La cérémonie d'Au revoir, suivie de l'incinération au crématorium
de Court-Saint-Étienne, aura lieu
le lundi 30 avril 2018 à 13h00.

Réunion au crématorium à 12h30.
(Rue Defalque, 28 à 1490 Court-Saint-Étienne.)

Le retour des cendres au cimetière de Doiceau aura lieu vers 16h00.

Gérard repose au funérarium Devroye, Avenue des Acacias, 21 à Wavre.

Visites du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 19h.

Le samedi de 9h à 12h et de 14h à 16h et le dimanche de 10h30 à 11h30.

La famille y sera présente le jeudi 26 et vendredi 27 avril 2018 de 17h à 19h.

1390 Grez-Doiceau – Rue des Prés, 13

Mail : audreyladuron@hotmail.com